

LA MANCHA DE GRASA

Video que nos hizo reflexionar acerca de nuestra futura practica educativa.

Padres:

Como un tema importante que me gustaría considerar es que los padres deben de dejar de pensar que sus hijos son una inversión, los hijos no tenemos que pagar nada pues ellos decidieron traernos al mundo, recibir educación, hogar, atención, alimento es algo que por ley se nos debe brindar. Y aunque entiendo que el contexto del video sea de gente sin recursos, esto también pasa en cualquier clase social.

Errores que pude observar de la educadora:

- Principalmente que ella comparó a alumnos que tuvo en otra institución con los que tenía actualmente y quiso implementar el mismo método que le funcionó con alumnos de escuela con más recursos. No podemos comparar situaciones, no debemos comparar alumnos y nunca debemos de querer que todos sean iguales a otros, debemos poner nuestra practica con respecto a nuestro contexto pues no podemos exigir algo que es casi imposible de conseguir.

Ella planteaba problemas o situaciones que a los niños se les hace muy difícil entender ya que no se acercan a la realidad de los niños ni a su contexto.

- Nosotros como docentes debemos siempre ver las necesidades de los alumnos, ver que es lo que a ellos les puede servir para su vida y no solo que se aprendan algo de memoria que no van a utilizar a menos que sea en el contexto escolar... pero no siempre se encontrarán en uno, por eso debemos de dar prioridad y plantear situaciones que ellos puedan relacionar con su vida cotidiana.

- El creer que un niño está mal, que no quiere echarle ganas a sus estudios, que se encuentra rebelde, no quiere decir que el niño sea malo, debió investigar la razón del porqué de ese comportamiento, una como docente debe saber la situación que pasan los niños, en el ambiente que están creciendo, esto es importante pues siempre tiene consecuencias el ambiente en el que crece el alumno en su desarrollo y es por eso que existen muchos adultos con trastornos psicológicos.

Contexto:

Algo importante que debemos tomar en cuenta es que los niños de bajos recursos están sumamente expuestos a las drogas, el alcohol y el robo. Que la frase "son pobres porque quieren" es absurda en lo absoluto ya que la mayoría de la gente que crece en ese contexto solo tiene dos opciones o comer o hacer alguna actividad, ellos no tienen la oportunidad de educarse acerca de la economía ya que regularmente su educación es muy poca y solo 1 de 20 termina saliendo de la pobreza ya que el robo del gobierno no ayuda.

Reflexión final:

Como docentes no podemos permitirnos este tipo de errores porque así como el alumno nosotros podemos desmotivar a no seguir con los estudios de algún alumno y esto es un error que puede costarle la vida a un alumno. Ser docente no es solo un trabajo que se hace dentro de la institución, ser docente es buscar el bien de tus alumnos, saber como es su ambiente familiar es algo muy importante pues la familia es la principal razón del porqué del comportamiento de los alumnos.

Festejar sus logros, sus esfuerzos, motivarlo y hacer que se sienta confiado en sí mismo es lo mejor que podemos hacer como docentes, más que solo encargarnos de que se aprenda cuando cumple Benito Juárez.

